
 ATA DA REUNIÃO DA DIRETORIA DA ADUFES – GESTÃO ADUFES ATENTA E FORTE, REALIZADA 
NO DIA 23 DE OUTUBRO DE 2024.

Aos  vinte  e  três  dias  do  mês  de  outubro  de  2024,  às  quatorze  horas, 
reuniram-se  os  membros  da  Diretoria  da  Adufes  para  tratar  de  assuntos  pertinentes  ao 
andamento dos trabalhos da entidade. Estiveram presentes: a Presidenta Ana Carolina Galvão, a 
Vice-Presidenta Jeffa Moreira Santana, a Secretária-Geral Fernanda de Araújo Binatti Chiote, a 
Primeira Secretária  Fabiana Gonring,  o Tesoureiro Geral  Fábio Castro,  o Primeiro Tesoureiro 
Luciano Vidon e a suplente Ana Cláudia Campos Borges. Os suplentes Maria Aparecida Carvalho 
e Edson de Paula Ferreira justificaram ausência. PAUTA: 1) 43º Congresso do Andes-SN – Festa: 
a festa do Congresso é de responsabilidade da seção sindical que sedia o evento, no caso a  
Adufes, a proposta é disponibilizar o valor de R$ 10.000,00 (dez mil reais) para contratação de 
músicos, banda, DJ e equipamentos de som etc., uma vez que o provável local da  festa cederá  
apenas o espaço. APROVADO. 2) Filme “Ainda estou aqui”:  em exibição no Shopping Jardins, 
proposta de aquisição de um lote de 100 (cem) ingressos para distribuição à base, podendo 
haver nova compra se necessário. Em São Mateus, serão disponibilizadas formas de reembolso 
para filiadas/os  quando o filme entrar  em cartaz.  APROVADO. 3)  Ar-condicionado no salão 
multiuso da Adufes: fazer orçamento para compra e instalação de ar-condicionado. APROVADO. 
4)  Apoios  financeiros: 4.1  Projeto  de  extensão  Ballrom  Ufes.  INDEFERIDO.  4.2  Projeto  de 
extensão Ballrom Ufes -  solicitação do espaço “Novembro Negro da CSO”.  INDEFERIDO. 4.3 
SDesign -  Evento acadêmico realizado por estudantes do Curso de Design.  INDEFERIDO. 4.4 
CALCSO - Novembro Negro. INDEFERIDO. 4.5 FEJUNES - apoio para Marcha Estadual Contra o 
Extermínio da Juventude Negra, dia 20 de novembro, a diretoria indicou o valor de R$1.000,00 
(mil reais). APROVADO. 4.6 Anped Sudeste:  Banda de Congo Panela de Barro, de Goiabeiras, 
solicitações: transporte de ônibus, lanche para os integrantes da Banda e cachê no valor de 
R$1.000,00 (mil  reais),  dia 27/11/2024. Proposta: apoio no valor de R$ 1.000,00 (mil  reais),  
condicionado ao ajuste à programação do GTPCEGDS, dia 28/11, para que a Banda se apresente  
na  abertura  do  evento  da  Adufes.  APROVADO. 5)  Kits  natalinos  funcionárias/os:  os  kits 
propostos foram apresentados. Foi definido que serão apenas para os trabalhadores e entre as 
opções aprovadas poderão ser escolhidos entre as/os trabalhadoras/es. APROVADO. 6) Semana 
do servidor e organização das tendas: CCS, em  frente ao RU (Maruípe) dia 30/10, Fabiana vai 
acompanhar.  Levar agendas. ALEGRE - 29/10, Maria Aparecida vai acompanhar. Ter em Alegre 
uma estrutura básica permanente (tenda, bandeira, materiais para distribuição, agendas 2025, 
materiais para servir lanche etc.). CEUNES, 01/11 - Fernanda e Jeffa. Levar toda estrutura da 
tenda. APROVADO. 7) PCMSO e PGR: Os documentos Programa de Controle Médico de Saúde 
Ocupacional (PCMSO) e o Programa de Gerenciamento de Riscos (PGE) são obrigatórios para 
todos aqueles que contratam por CLT, e estão previstos na NR01, assim como na convenção 
coletiva dos trabalhadores. Foram apresentados os orçamentos das empresas de segurança do 
trabalho que elaboram os documentos. APROVADA a empresa Vetor. 8) Circular nº 452/2024 - 
Solicita às seções sindicais levantamento sobre a situação/funcionamento das Fundações de 
Apoio  às  Instituições  Públicas  de  Ensino -  encaminhar  ao  GTVerbas  e  verificar  se  fará  o 
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levantamento. 9) Estagiária/o em Alegre: verificar a possibilidade de contratação. 10) Horário 
de funcionamento da Adufes e funcionários no dia 25/10, Festa das/dos professoras/es: das 
7h às 14h. APROVADO. 11) Aprovação das atas das reuniões de diretoria:  retirado de pauta. 
12) Tratamento Técnico de Acervo Fotográfico da Adufes: foi apresentado o projeto no valor de 
R$ 36.000 (trinta e seis mil reais).  Fazer o contrato, extrato de ata de atividade esporádica e  
pagamento parcelado. APROVADO. 13) Andamento da Regularização Cartorial:  continua sem 
solução, com pedido de novos documentos. Solicitar à Assessoria Jurídica uma previsão para 
solução  ou  caminho  de  judicialização  (apresentar  histórico  dos  pedidos).  APROVADO. 
INFORMES: 1) Acervo físico da Adufes: Ana Cláudia falou com a arquivista que fez um primeiro 
trabalho de organização do material da Adufes. 2) Cobrança dos boletos (UFES):  Reunião da 
Diretoria da Adufes com representantes da reitoria da Ufes no dia 15/10/2024.  3) Obra de São 
Mateus:  reunião agendada para 04/11/2024 às 9h. 4) Unimed - alteração do plano Aditivo: 
foram feitas perguntas à equipe da Unimed e aguardamos respostas. Possível agendamento de 
reunião para 22 de novembro, às 15h. 5) Laila Garin dia 15/10, às 19h: Convites emitidos: 448 
(não considera outras inclusões em lista de presença), sendo 282 convidados e 166 vendidos. 6) 
Data base funcionários:  após proposição inicial de 6.96%,  foi feita nova proposição, de 8% e 
aguardamos resposta dos trabalhadores.  7) Reunião com funcionárias/os:  dia 08/11/2024, às 
9h. 8) Desligamento da professora Andréa Dalton: conforme e-mail enviado à/aos membros da 
Diretoria a professora Andréa Dalton comunicou seu afastamento da diretoria da Adufes a partir 
do dia  primeiro de outubro de 2024.  O desligamento já  foi  divulgado à base por  meio de 
publicação  no  site e  boletim  enviado  por  e-mail.  9) Atas  pendentes  -  da  Diretoria  e  de 
Assembleia:  saída professora  Andréa -  orientação do jurídico. Nada mais  havendo a tratar, 
demos por encerrada a reunião, às dezoito horas, e eu, Fernanda de Araújo Binatti Chiote, lavrei 
a  ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidenta da Adufes. 

Ana Carolina Galvão
Presidenta da Adufes S. Sind. 

Fernanda de Araújo Binatti Chiote
Secretária Geral
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https://wp.adufes.org.br/2024/10/desligamento-da-professora-andrea-monteiro-dalton-da-diretoria-da-adufes/
https://wp.adufes.org.br/2024/10/representantes-da-reitoria-finalmente-recebem-a-adufes-para-tratar-da-cobranca-de-boletos-relativos-a-acoes-de-greve/
https://wp.adufes.org.br/2024/10/representantes-da-reitoria-finalmente-recebem-a-adufes-para-tratar-da-cobranca-de-boletos-relativos-a-acoes-de-greve/
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